

L'assassinat d'une combattante pour les droits humains est dénoncé au Mexique



Mexico, 4 juillet (RHC)- Le Bureau de l'ONU à Mexico a dénoncé l'assassinat de Meztli Sarabia, combattante pour les droits humains.

Il a également exhorté les autorités à ouvrir une enquête approfondie pour que toute la lumière soit faite sur les faits.

L'Organisation pour l'Égalité de Genre et pour l'augmentation du pouvoir social, économique et politique des femmes et le Bureau du Haut Commissaire des Nations Unies pour les Droits de l'Homme ont condamné l'assassinat de Meztli Sarabia.

Cette activiste a été attaquée jeudi dernier par un groupe d'hommes armés dans les bureaux de son organisation, qui lutte pour la défense des droits en matière d'emploi dans la ville de Puebla.



Radio Habana Cuba